Transcripcion



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ACTO CONMEMORATIVO DE LOS 15 AÑOS DE LA BOLSA DE VALORES DE EL SALVADOR 27 DE ABRIL DE 2007

CON ESPECIAL SATISFACCIÓN ASISTIMOS ESTA NOCHE A LA CELEBRACIÓN DE LOS 15 AÑOS DE LA BOLSA DE VALORES DE EL SALVADOR, INSTITUCIÓN QUE A LO LARGO DE SU TRAYECTORIA SE HA VUELTO UNA HERRAMIENTA CLAVE PARA EL DESARROLLO Y CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA DEL PAÍS.

DESDE SUS INICIOS, EL GOBIERNO DE EL SALVADOR HA APOYADO EL ESTABLECIMIENTO Y CRECIMIENTO DEL MERCADO DE VALORES EN EL PAÍS, CONSCIENTES DE LA NECESIDAD DE CONTAR CON ESTE MECANISMO DE FINANCIAMIENTO Y DE INVERSIÓN.

SE TRATA DE MECANISMOS MODERNOS QUE PERMITEN QUE EL AHORRO NACIONAL SEA CANALIZADO HACIA LAS EMPRESAS Y SUS PROYECTOS DE CRECIMIENTO. DICHA MEDIDA NO SOLO BENEFICIA A LOS INVERSIONISTAS, QUE PUEDEN PERCIBIR UN RENDIMIENTO ATRACTIVO POR SU DINERO, SINO TAMBIÉN A LAS EMPRESAS, PORQUE LES DA LA POSIBILIDAD DE FINANCIARSE EN TÉRMINOS MÁS FLEXIBLES Y A UN MENOR COSTO.

EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, COMO FIEL CREYENTE DEL MERCADO DE VALORES, HA APROVECHADO CONSTANTEMENTE SUS BENEFICIOS, TANTO EN EL FINANCIAMIENTO DE PROYECTOS DE CORTO, COMO DE LARGO PLAZO. EJEMPLO DE ESTO SON LOS PROYECTOS PARA LA REHABILITACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE LOS DAÑOS CAUSADOS POR LOS TERREMOTOS DEL 2001, FINANCIAR LOS DÉFICIT PRESUPUESTARIOS DEL ESTADO, COMPLETAR EL PAGO DE LA DEUDA PREVISIONAL, FINANCIAR INFRAESTRUCTURAS Y PROYECTOS DE INVERSIÓN, Y COMPLETAR EL PAGO DE AMORTIZACIÓN DE LA DEUDA PÚBLICA, ENTRE OTROS APROVECHAMIENTOS.



Transcripcion



EN ESE SENTIDO, RESULTA ESTA NOCHE, IMPORTANTE DESTACAR QUE EL FINANCIAMIENTO ADICIONAL DEL ESTADO NO DEPENDE ÚNICAMENTE DE PRÉSTAMOS INTERNACIONALES, SINO DE EMISIONES EN BOLSA DE ENTIDADES GUBERNAMENTALES COMO EL MINISTERIO DE HACIENDA, BANCO CENTRAL DE RESERVA, FONDO SOCIAL PARA LA VIVIENDA Y BANCO MULTISECTORIAL DE INVERSIONES.

IGUALMENTE LA APERTURA DEL MERCADO A NUEVOS PRODUCTOS ES CRUCIAL PARA SU DESARROLLO, APERTURA QUE BENEFICIA NO SOLO A LOS INVERSIONISTAS AL AMPLIARLES EL ABANICO DE OPCIONES DE INVERSIÓN, SINO TAMBIÉN PERMITE A NUEVOS SECTORES CLAVES DE LA ECONOMÍA EL SER PARTICIPES DE LOS BENEFICIOS DEL MERCADO DE VALORES.

EN ESTE CASO QUIERO CITAR COMO EJEMPLO A UNO DE LOS SECTORES QUE SE HA VISTO BENEFICIADO RECIENTEMENTE: ME REFIERO AL SECTOR EXPORTADOR, QUE HA TENIDO LA POSIBILIDAD DE NEGOCIAR LAS NOTAS DE CRÉDITO DEL TESORO PÚBLICO EN EL MERCADO SECUNDARIO, PROPORCIONÁNDOLE ASÍ LIQUIDEZ PRÁCTICAMENTE INMEDIATA Y A UN COMPETITIVO COSTO FINANCIERO.

ADEMÁS, DEBEMOS RECONOCER QUE LA PRESENCIA DE LA BOLSA DE VALORES EN NUESTRO PAÍS, CONTRIBUYE A COMPLEMENTAR Y REFORZAR EL SISTEMA BANCARIO Y FINANCIERO NACIONAL. EN ESTA ÁREA CREA OPORTUNIDADES INNOVADORAS PARA LA OBTENCIÓN DE RECURSOS, Y BRINDA MUCHAS FACILIDADES Y UN AMPLIO PORTAFOLIO DE PRODUCTOS PARA EFECTUAR INVERSIONES RENTABLES.

COMO PODEMOS DARNOS CUENTA, LA BOLSA DE VALORES Y POR ENDE, EL MERCADO DE VALORES DE NUESTRO PAÍS, ES UN PROYECTO DE NACIÓN, YA QUE ENTRE MÁS CREZCA



TRANSCRIPCION



Y SE FORTALEZCA, MÁS SÓLIDO Y DINÁMICO SERÁ EL CRECIMIENTO DE EL SALVADOR, YA QUE TODOS LOS ÁMBITOS ECONÓMICOS SE VEN BENEFICIADOS.

POR SUPUESTO QUE COMO PROYECTO DE PAÍS, LA BOLSA DE VALORES CUENTA CON EL APOYO DECIDIDO DE NUESTRO GOBIERNO EN TODOS LOS PROYECTOS QUE EMPRENDA PARA EL DESARROLLO Y BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS.

RECORDEMOS EL ENTUSIASMO QUE EXISTE EN EL SALVADOR POR LOS NIVELES QUE ESTAMOS ALCANZANDO EN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO. MANTENEMOS NUESTRAS EXPECTATIVAS CON RESPECTO A UN MEJOR RESULTADO PARA ESTE AÑO 2007, GRACIAS AL EMPUJE QUE TODOS LOS SECTORES ESTAN DANDO PARA QUE EL SALVADOR SIGA POR BUEN CAMINO.

ADEMÁS EL SALVADOR ESTA EXPERIMENTANDO ALGUNOS MOMENTOS IMPORTANTES, COMO POR EJEMPLO, LA VENTA DE BANCOS QUE VA A PERMITIR INGRESOS DE CAPITALES IMPORTANTES, LOS CUALES DEBEMOS BUSCAR SE INVIERTAN EN GRAN PARTE EN EL PAÍS, QUISIERA EL DÍA DE HOY FELICITAR A LA BOLSA DE VALORES DE EL SALVADOR, A SU JUNTA DIRECTIVA, A SU PERSONAL, A LOS INVERSIONISTAS QUE HACEN DE ÉSTA, UNA INSTITUCIÓN FUERTE QUE POR 15 AÑOS HA CONTRIBUIDO AL DESARROLLO Y CRECIMIENTO ECONÓMICO DE EL SALVADOR.

FINALMENTE QUISIERA DECIRLE A ROLANDO, MUCHAS GRACIAS POR INVITARME Y POR RECORDARME ESA PLATICA DE HACE ALGUNOS AÑOS, CUANDO TODAVÍA NO ESTABA TAN COMPLICADO COMO AHORA, TONY VAS A SER PRESIDENTE, BUENO EFECTIVAMENTE HABLAMOS DEL AGUILA QUE VUELA, Y LO DEJARON VOLAR, PERO PARA VOLAR SE NECESITA LA LIBERTAD Y LA LIBERTAD QUE HAY EN EL PAÍS A PERMITIDO QUE CREZCAMOS EN TODOS LOS SECTORES, QUE DISCUTAMOS LOS DIFERENTES PROBLEMAS, YO QUISIERAS RECORDARLES A TODOS USTEDES, QUE SIN LIBERTAD NO



Transcripcion



EXISTEN PAISES QUE YA TODOS CONOCEMOS, MERCADOS DE VALORES QUE PUEDAN DESARROLLAR A ESTE PAÍS, POR LO TANTO LA LIBERTAD GENERALMENTE NO LA EXTRAVIAMOS ROLANDO HASTA QUE LA PERDEMOS, HAY QUE CUIDARLA, ESA LIBERTAD NOS ESTA PERMITIENDO CRECER COMO PAÍS Y TENER ESTAS NUEVAS OPCIONES DE FENANCIAMIENTO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

